

# *Des parlementaires et des entreprises japonaises expriment leur intérêt pour le Canal du Nicaragua*

---



Managua, 19 mars, RHC-PL.-Lors d'une récente visite au Japon du Ministre nicaraguayen pour les politiques nationales de la présidence, Paul Oquist, des parlementaires et des entreprises japonaises ont montré leur intérêt pour participer au projet de grande envergure du Canal Interocéanique du Nicaragua.

Lors de leur entretien, le ministre nicaraguayen et le président de la ligue parlementaire d'amitié Japon-Nicaragua ont signalé les intentions mutuelles de renforcer les liens économiques et de coopération entre les deux États.

Les législateurs japonais ont également exprimé leur désir de connaître les détails sur la situation actuelle du projet du Canal Interocéanique et les aspects concernant la politique internationale.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/87809-des-parlementaires-et-des-entreprises-japonaises-expriment-leur-interet-pour-le-canal-du-nicaragua>



**Radio Habana Cuba**